



COVID-19

1^{er} communiqué

État de situation, 13 mars 2020 15h00 – En lien avec la COVID-19, la municipalité de La Guadeloupe est active et suit les recommandations et les directives de la Santé publique.

La Ministère de la Sécurité publique du Québec est l'autorité responsable qui véhicule les consignes d'hygiène et informe la population sur les mesures à prendre en cas de symptômes associés à la COVID-19. La Municipalité encourage les citoyens à suivre les consignes sanitaires.

Pour le moment, la Municipalité maintient ses activités du Centre sportif Armand-Racine avec des mesures sanitaires supplémentaires. Suivez-nous sur Facebook pour suivre l'évolution de la situation et la tenue des activités.

Christiane Lacroix
Directrice générale
info@munlaguadeloupe.qc.ca
418-459-3342
www.munlaguadeloupe.qc.ca